



# 斑鳩の道

第1号  
令和4年4月20日発行  
文責 櫻井 克己

教育理念 「和」の心を大切にし、ともに学び、ともに築こう

学校スローガン 『チーム斑鳩 心ひとつに 育み 支え つなぎ合う』

東門から続く桜が満開だった頃から早くも葉桜の季節になってきました。

今年度も4月にスタートをして、半月が過ぎました。新型コロナウイルス感染症もまた感染者が増えています。心配をされるところですが、これまでにも行ってきた「マスクの着用・うがい・手洗い・手指の消毒」の基本的な感染症対策を引き続き行っていきましょう。

さて、4月8日に入学式を迎え、新入生134名が加わり、2年生130名、3年生130名、全校生徒394名で斑鳩中学校がスタートしました。

今年度も、学校スローガン『チーム斑鳩 心ひとつに 育み 支え つなぎ合う』のもと、斑鳩中学校の皆さんのが心をひとつにして、支え合いながら、絆を深められる1年になることを期待しています。

お世話になった先生方と新しくお越しいただいた先生方の紹介です。

○転退職の先生方

清水 敬史校長先生 定年退職  
谷口 佳子先生 郡山中学校へ  
田村 佳啓先生 生駒南中学校へ  
佐々木香奈先生 檜原中学校へ

○転入の先生方

櫻井 克己校長 斑鳩南中学校より  
西中 理紗先生 香芝北中学校より  
植久保 太郎先生 保体 平城中学校より  
右馬 淳史先生 英語 畏傍中学校より  
奥田 有佐先生 理科 白鳳中学校より  
安達 弥功先生 社会 田原本中学校より  
伊藤 青生先生 英語 新任  
鳴田 博美先生 保体 新任

今年度の教職員を紹介します。

1年学年主任	村澤康司(音楽)	2年学年主任	林由輝子(英語)	3年学年主任	中尾剛志(保体)
1組担任	船橋知暉(数学)	1組担任	小島広大(社会)	1組担任	大倉飛鳥(理科)
2組担任	植久保太郎(保体)	2組担任	田名後亜衣(家庭)	2組担任	右馬淳史(英語)
3組担任	奥田有佐(理科)	3組担任	阪本大輔(技術)	3組担任	畦田真央(国語)
4組担任	川嶋真紀(国語)	4組担任	保井和真(国語)	4組担任	藤田一輝(数学)
藤ノ木学級	北林千佳子	藤ノ木学級	田中秀馬(社会)	藤ノ木学級	鹿島陽子(美術)
藤ノ木学級	来福信明(英語)	藤ノ木学級	南圭海(保体)	藤ノ木学級	安達弥功
藤ノ木学級	西中理紗(英語)	学年係	中村隆裕(理科)	藤ノ木学級	鳴田博美
学年係	北林佳大(社会)	学年係	高尾治寿(数学)	学年係	北浦一哉(社会)
				学年係	伊藤青生(英語)
校長	櫻井克己	教頭	臼井貴則	主幹教諭	浅郷由起廣(数学)
教務	北林千佳子	生徒指導	高尾治寿	特別支援コーディネータ	来福信明
進路指導	北浦一哉	人権教育推進	中村隆裕	養護	永田奈津美
通級指導	岸本恵子	初任者指導教員	藤原康成	図書館司書	蒲生尚子
事務	薮野麻利	事務	中村鮎美	栄養士	川邊実穂
校務員	有吉忠治	スクールカウンセラー	松下 麻里		

## 入学式での話 入学式で、新入生の皆さんに話をした内容を紹介します。

皆さん、今日は斑鳩中学校の一員として、自分自身を高め、そして精一杯何事にも挑戦し、頑張って欲しいと思います。

皆さんの中学校生活が始まるにあたり、私から三つのことをお話しします。

一つ目は、「夢に向かって、挑戦し、努力してほしい。」ということです。

これから三年間、夢に向かって挑戦し努力してください。うまくいくことばかりではないかもしれません。失敗することもあるかもしれません。しかし、失敗を恐れず、夢に向かって勇気を持って挑戦し、努力をしてください。

皆さんもよく知っているメジャーリーガーの大谷翔平選手は、今日、行われるメジャーリーグの開幕戦の開幕投手を務める予定です。また、打者としても出場をして、投打の二刀流で出場します。二刀流に対して、はじめは、投手と打者の両立に否定的な意見も多くありましたが、挑戦をして、見事に成功し、活躍をしています。

その大谷選手は、自分の夢を叶えるために高校一年生のときに必要な行動・要素をあげ、それを「目標達成シート」にまとめました。「目標達成シート」とは、自分の強い目標すなわち夢を中心に置き、周囲九×九の合計八一マスに細分化した目標を書き込んだものです。それにより、夢を叶えるための必要な行動を明確にして、日々、目標に向かって、努力を続けました。

そして、その小さな目標をひとつひとつ達成しながら、夢を叶えていきました。

夢を持って、日々努力をし続けた結果により、今の大谷選手がいます。大谷選手のように、自分の夢に向かって、挑戦をしてください。

二つ目は「自分の良さを見つけ、伸ばし、育ててほしい」とことです。

誰でも自分の良さをもっています。これから三年間、学習や学級活動、部活動に励み、そこで悩んだり、いろいろと工夫したりするなかで、自分のよいところを見つけ、伸ばし、育ててほしいと思います。

三つ目は、「挨拶をきちんとできる人になってほしい」とことです。

「挨拶は人として一番の基本です。朝「おはよう」の一言で言った人も言われた人もその日、一日を気持ちよく過ごせることでしょう。また、挨拶は人と人をつなぐ大切なものです。素直に感謝の気持ちを持って挨拶をしてほしいと思います。

これから、三年間の学びを通して、皆さんのが「温かな心」で人に接し、また、「厳しい心」で、自分と向き合えることができる、心豊かな人間に成長することを願っています。

## 授業参観について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために授業参観を今回も分散での開催とさせていただきました。PTA総会・学級懇談会も中止となり、お時間のご都合をつけていただいている保護者の皆様には、大変申し訳ありませんでした。

しかし、急遽の分散での参観でしたが、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。できる限り、今年度は学校へ来ていただく機会を増やせたらと考えています。

また、18日より実施しています家庭訪問も玄関先での短時間の訪問ではありますが、担任からの新年度のあいさつをさせていただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 出場おめでとう

野球部が、第75回県中学校選抜野球大会に出場する16チームに選ばれました。大会は4月23日から開幕します。頑張ってください。

## 保護者の皆さんへ

この4月に斑鳩中学校へ着任いたしました校長の櫻井克己です。3年前まで、斑鳩中学校でお世話になっていましたが、また、ご縁があり本校で勤務することとなりました。微力ではございますが、精一杯がんばりたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大が心配されるところですが、命、健康を最優先に考えながら、生徒の学びを止めない学校生活を進めて参ります。保護者の皆様には、これからもご協力をお願ひしなければならないことも出てくるかと思いますが、教職員一同、精一杯がんばりますので1年間どうぞよろしくお願ひいたします。